
 

今年度の新たな取り組み 

 

◎PTAホームページの開設 

 

◎キッズセキュリティ“ミマモルメ”の導入 

  

◎ペーパーレス 

(各種お知らせ、運営委員会、総会、PTAだよ

りを PTAホームページに掲載し、紙に印刷す

ることなく電子化して活用。) 

 

◎各委員長や主要メンバーへの情報共

有、伝達にグループ LINE を活用しスリム

化を推進(運営委員会、PTAだよりの削減) 

 

◎クラス費活用方法の提案 

 

◎夏季プール時の熱中症、紫外線対策

として日除けの設置の提案 

(設置に向けて計画進行中) 

 

 

 

 

 

一年を振り返って各役員の感想・反省 

●会長(松井 徹) 

一年間お世話になりました。PTA 活動を通して子供たちが沢山の方々に支えられ、見守られていることがよく分かりまし

た。私が感じた PTA の役割で、最も重要なことは２つあります。 まず、「学校の見守り」。 学校での生活・活動が正しく行

われているか、先生はどんな方々か、子供たちに笑顔はあるか、などを見守ることが必要で、そのために保護者の皆様が

PTA活動を通して学校に出向き、廊下を歩く！ことが大事だと感じました。 そして、「地域とのコミュニケーション」。 

この地域に住んでいる以上、ご近所はどんな方々か？地域の情報は？非常時はどうする？・・・地域に知人を増やして子

供が卒業してからも地域と繋がり、コミュニケーションを育む活動も大切だと感じました。この一年の PTA 活動で、沢山の

方と出会い、お話をし、勉強させて頂いたことが多くあり、自分の未熟を改めて知りました。これからも、この PTA 活動の場

を大切に継承してほしいと思います。何も知らないところから参加させて頂き、多々ご迷惑をお掛けし申し訳ございません

でした。そして、沢山の方々にご協力を頂き感謝いたします。有難うございました！ 

●副会長 

(井田 洋) IT化を中心として、新しい PTAの在り方の基礎作りに勤しみました。学校、保護者、子供たちにとって良い方向

に向かいますように！ 

(木村洋介) ミマモルメの導入をしました。今後どのように運用していくかが課題です。運営委員会は極力減らし、今期は２

回の開催となりました。学期に１回は開催したほうが各委員さんにも区切りがつくように思いました。 

(島田 恵) 青少年担当として活動。校外委員と連携しながら地域の安全安心のために奔走しました。地域の皆様に感謝

いたします。 

(田所幸子) 駒繋フェスタという巨大なイベントを通して、地域の方々やおやじの会、実行委員、沢山の人の支えがあり成り

立っているのだと実感しました。今年も素敵なフェスタを作り上げることが出来たことを感謝いたします！ 

●会計(中嶋恵美・倉田友梨香) 

４月から会計資料を追いかけつつ、選り分け、なんとかゴールが見えてきたところです。会計は決まった量もありますが、毎

年アップデートも必要なところもあり、年々スリム化できるように引き継いでいけたらと思います。 

●書記(黒澤良子・佐藤理恵・藤森由佳) 

今期は PTAだよりなど紙で配布ではなく、主に PTA ホームページに掲載しました。PTA会員の皆様がどうしたら読みやす

くなるのか、また、ホームページだからこそ工夫できることはないか、役員メンバーと色々考えながら楽しく活動出来まし

た。至らない点も多々あったと思いますが、皆様のおがげで無事に一年を終えることが出来ました。有難うございました！ 

●会計監査(松村友子・堀田希) 

会計の方が不明な点も最後まで諦めず訂正してくださり相違なく監査を終えることが出来ました。ありがとうございました。 


